

Systeme d'achat actuel des produits

Le système d'achat prédominant aujourd'hui en matière de produits jetables/de consommation courante répartit l'approvisionnement entre les distributeurs et les fabricants. Ceux qui utilisent ce système d'achat se procurent les deux tiers de leurs approvisionnements auprès des distributeurs, et le tiers restant auprès des fabricants. Lorsqu'on leur a demandé d'indiquer le nom de leurs principaux fournisseurs, les répondants ont donné une liste extrêmement variée. Les plus fréquemment mentionnés étaient General Medical et J&J Surgery.

Il est important de noter que 19% des répondants achètent principalement par le biais d'un groupe d'achat hospitalier.

Cent pour cent (100%) des répondants ont indiqué que leurs hôpitaux avaient augmenté au cours des deux dernières années les sommes consacrées aux produits jetables/de consommation courante, selon un taux d'augmentation moyen de 14%. Soixante-dix-neuf pour cent (79%) s'attendent à l'augmentation de ce taux l'an prochain, jusqu'à 12% en moyenne.